

Califican en Cuba de inaceptable pretensión de gobierno estadounidense de controlar Gaza



Imagen: Anadolu Ajansi

La Habana, 6 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, calificó este jueves de inaceptable la pretensión del gobierno estadounidense de controlar Gaza y desplazar a la población palestina de su territorio.

En su perfil en la red social X, el jefe de Estado cubano definió ese intento como un acto de limpieza étnica y un insulto a la comunidad internacional.

Inaceptable pero esperable de países que desconocen el Derecho Internacional y las más básicas normas de convivencia humana, plasmó Díaz-Canel en su mensaje.

Esa estrategia colonizadora de Washington fue reiterada por el mandatario Donald Trump el pasado 4 de febrero durante una conferencia de prensa conjunta en la Casa Blanca con el primer ministro de Israel,

Benjamin Netanyahu.

Para el presidente de la Autoridad Palestina, Mahmud Abás, estos llamamientos representan una grave violación del derecho internacional.

La paz y la estabilidad en la región no se lograrán sin el establecimiento de un Estado palestino con Jerusalén como su capital, remarcó el líder palestino a la prensa estadounidense. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/376009-califican-en-cuba-de-inaceptable-pretension-de-gobierno-estadounidense-de-controlar-gaza>



Radio Habana Cuba